

### Augmentation de mises en chantier d'habitations en janvier

Le nombre de mises en chantier d'habitations a augmenté sensiblement au mois de janvier, d'après les chiffres provisoires que la Société centrale d'hypothèques et de logement a révélés récemment. Le chiffre annuel hypothétique de production a atteint 257,300, comparativement à 213,400 à la suite de la production du mois précédent.

Le nombre réel de logements mis en chantier dans les régions urbaines s'élevait à 11,141 au mois de janvier, une hausse de plus de 18 pour cent par rapport au total de 9,423 enregistré pour le même mois l'année dernière. Cette hausse traduit une augmentation de 18 pour cent du nombre de maisons individuelles et de 19 pour cent du nombre de logements dans des bâtiments multifamiliaux.

### Visite du ministre des Affaires étrangères du Luxembourg à Ottawa

Le ministre des Affaires étrangères du Luxembourg, Son Excellence M. Gaston Thorn, a fait une visite officielle à Ottawa les 19 et 20 février, à la suite de l'invitation du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, qui avait participé, en avril 1971, à la visite du Gouverneur général et de Madame Michener au Luxembourg.

Les relations cordiales qui existent entre les deux pays tiennent en partie aux liens noués à la suite des deux guerres mondiales et au fait que le Grand Duc Jean a fait une partie de ses études à l'Université Laval, à Québec.

En matière de politique étrangère, les deux pays poursuivent des objectifs communs: appui à l'Organisation des Nations Unies, participation à l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord, et poursuite de la détente et de la sécurité. Membre de la Commu-

nauté économique européenne, le Luxembourg est un interlocuteur auprès duquel le Canada oeuvre au resserrement de ses liens économiques et culturels avec l'Europe de l'Ouest. Pays bilingue (le français est langue officielle et l'allemand est couramment utilisé), le Luxembourg est d'un grand intérêt pour le Canada. Les deux participent aux activités de la francophonie, particulièrement à titre de membres de l'Agence de coopération culturelle et technique. L'"Association des parlementaires de langue française", dont le Canada est également membre, a été créée grâce à une initiative luxembourgeoise.

### Le hockey – Classement au 8 mars

#### Ligue nationale

Est	Parties jouées	Points
Montréal	67	104
NY Rangers	66	91
Boston	65	87
Buffalo	66	77
Détroit	65	75
Toronto	64	51
Vancouver	67	42
NY Islanders	68	23
Ouest		
Chicago	66	80
Philadelphie	67	72
Minnesota	65	70
St. Louis	65	64
Los Angeles	67	62
Pittsburgh	66	61
Atlanta	66	61
Californie	66	41

#### Association mondiale

Est		
Cleveland	65	76
New England	64	74
Philadelphie	65	60
New York	67	60
Ottawa	68	60
Québec	65	59
Ouest		
Winnipeg	67	83
Houston	65	70
Minnesota	66	69
Los Angeles	67	67
Alberta	64	58
Chicago	65	52

*D'autres résultats seront communiqués le 28 mars.*

### Délégués commerciaux aux colloques sur le marketing

Des colloques sur le marketing, qui ont débuté le 27 février, se prolongeront jusqu'au 30 mars dans neuf villes du Canada afin de sensibiliser les fabricants canadiens aux possibilités d'exportation d'un large éventail de produits.

De nombreux fonctionnaires du ministère de l'Industrie et du Commerce, dont les délégués commerciaux de 50 des bureaux du monde entier, participent à ces colloques à Toronto, Moncton, Halifax, Québec, Montréal, Winnipeg, Saskatoon, Calgary et Vancouver. Ils sont prêts à discuter individuellement avec les hommes d'affaires des possibilités de marketing dans des régions déterminées et des méthodes d'exploitation commerciale à appliquer dans divers pays.

Chaque colloque est consacré à un produit ou à un groupe de biens de consommation dont le matériel et l'équipement didactiques, les produits alimentaires, les pièces d'automobile, le matériel d'exploitation minière, les machines agricoles, l'équipement de télécommunications, le matériel d'exploitation pétrolière, gazière et forestière, ainsi que les services relatifs à ces produits.

"Le but de ces colloques sur les exportations est d'inciter les fournisseurs canadiens à élargir les possibilités d'échange en identifiant les débouchés particuliers du marché étranger," a dit le ministre de l'Industrie, M. Alastair Gillespie.

#### *suite de la page 2*

plus importants de la situation. Je ferai rapport au Cabinet des résultats de cette évaluation et le gouvernement sera alors en mesure de prendre une décision.

Je devrais peut-être souligner encore une fois que la paix au Viêt-Nam dépend des parties signataires de l'Accord de paix lui-même. La CICS peut enquêter, observer et présenter des rapports, mais elle ne peut pas maintenir la paix. La Commission n'est pas un élément essentiel. Elle ne peut jouer un rôle utile que si les parties en cause – toutes les parties en cause – désirent la voir fonctionner.

*Hebdo Canada* est publié par la Direction de l'Information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2. Un index paraîtra tous les trois mois.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, sera communiquée sur demande.